

Homenaje a José Ramón Fernández en el primer aniversario de su partida física



La Habana, 7ene (JIT) El movimiento deportivo cubano rindió homenaje al inolvidable José Ramón Fernández, Presidente Vitalicio del Comité Olímpico Cubano, al cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento.

Directivos y trabajadores del Inder le tuvieron presente desde su obra, colmada de desprendimiento y fidelidad a una Revolución por la que luchó y defendió siempre.

Dedicación al trabajo y consagración permanente se convirtieron en los calificativos propicios para un hombre que siempre estuvo en la primera trinchera de batalla y aportó su sabiduría desde varios aspectos de la sociedad, incluido el deporte al que dedicó atención desde joven.

Héroe de la República de Cuba, General de División de la Reserva y presidente del Comité Olímpico Cubano (COC) entre 1997 y 2018, su legado resulta indiscutible y perdura en los principios que se defienden.

Fundador del Partido Comunista de Cuba, cumplió funciones como ministro de educación, asumió varias responsabilidades en las Fuerzas Armadas Revolucionarias y demostró con creces su compromiso con un país que le tendrá para siempre entre sus hijos más ilustres.

Vinculado especialmente al pentatlón moderno, deporte en que incluso llegó a clasificar para unos juegos olímpicos, Fernández practicó además equitación, tiro, baloncesto, béisbol y softbol.

Nombrado presidente vitalicio del COC a finales del 2018, Fernández será por siempre un cubano del deporte, un hombre que amó lo que hizo y nunca cejó en contribuir a la sociedad que hoy defendemos en la Isla.

«Personas con una existencia tan pródiga, genuina y ejemplar resulta imposible asociarlas a la idea de la muerte... Las recordaremos siempre vinculadas con la vida, con el trabajo fecundo en bien de su pueblo y la humanidad...

»Un ser excepcional, sentido del deber presente en cada uno de sus actos», así se le describió hace un año, el día de su partida física, y así volvió a recordársele desde el coliseo de la Ciudad Deportiva habanera.

Otro momento significativo transcurrió después, en el Panteón de los Veteranos de la necrópolis de Colón, donde el presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, y otros directivos y trabajadores del organismo, rindieron tributo a la memoria del destacado combatiente.

«Deber ineludible en el primer aniversario de la desaparición física del compañero José Ramón Fernández: depositar flores ante el lugar donde descansan sus restos, en el Cementerio de Colón, al tiempo que reiteramos nuestro compromiso con sus enseñanzas», escribió Vento en su cuenta de twitter sobre el solemne momento en que se guardó un minuto de silencio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/211344-homenaje-a-jose-ramon-fernandez-en-el-primer-aniversario-de-su-partida-fisica>



Radio Habana Cuba